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こんにちは 連絡係の稲垣です。週末は、各地で８割の接触を断つことを目標

とされたこともあり大都市での人では、人出の数は確かに８割近く減っていた

様子。そんな中、休業要請に従わないパチンコ店の名の公表も。お店の問題は

もとより、他県から危険を冒してわざわざ行く感覚が、私の中ではわからない

… 

おはようございます。地域の情報を頂きました。 

コロナ対策で、職員教育や自事業所の方針を定めるためにも有効だと思い皆様

と共有させて頂きたいです。 

よろしくご査収ください。 
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